

18 de octubre de 2024



Exposición de paneles contra el cambio climático en el Aeropuerto de Fuerteventura. © Aena.

El Aeropuerto de Fuerteventura acoge una exposición sobre los efectos del cambio climático

El Aeropuerto de Fuerteventura acoge una exposición, organizada por la Reserva de la Biosfera del Cabildo, en conmemoración del Día Internacional contra el Cambio Climático que se celebra cada 24 de octubre. La muestra, que consta de 17 paneles informativos, podrá ser visitada a partir de hoy en el vestíbulo de Llegadas hasta final de mes. Tiene como objetivo concienciar sobre la preservación de la biodiversidad, promover la adopción de medidas concretas para mitigar este fenómeno global y crear conciencia ambiental entre los pasajeros y visitantes del Aeropuerto.